



08.02.2016 16:10 CET

IG Metall Mitglieder der Schnellecke Sachsen GmbH spenden erneut für Bärenherz

Kai Hammer, Betriebsratsvorsitzender der IG Metall der Schnellecke Sachsen GmbH, mit dem ehrenamtlichen Mitglied vom Kinderhospiz Bärenherz, Alexander Wiesböck

Kai Hammer, Betriebsratsvorsitzender der IG Metall der Schnellecke Sachsen GmbH, besuchte das Kinderhospiz anlässlich des Trödelmarktes am 6. Februar. Dabei hatte er eine Spende seiner Mitglieder, die damit bereits zum zweiten Mal das Kinderhospiz Bärenherz unterstützen.

Mit großer Freude nahm unser neues ehrenamtliches Mitglied Alexander Wiesböck die Spende in Höhe von 315 Euro entgegen.

Unser herzlichen Dank geht an das Business Unit Logistik BMW-Team!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325